
月 ／ 日 時間 午後2時～午後3時

場     所

出 席 者 地域包括支援センター職員 １名

伊奈町　福祉課職員 ２名

当該事業について知見を有する者 MSW １名

施設介護職員代表 1名

協力病院代表 リハ課統括課長 １名

施設管理者 １名 合計７名

入居者 １名

利用者家族　代表 １名

地域住民の代表者 １名 合計3名

その他 　　特にない

備    考 次回開催予定　　　　平成２５年３月２７日（水）　　午後２時から

具体的内容
①　出欠席の確認

②　「活動状況報告」として、前回会議からの経過報告等、別紙の内容を説明する。

欠 席 者

議     題
①　活動状況報告及び評価

② その他

第４回運営推進会議　議事録

平成25年１月３０日（水）

グループホーム　きぼう　共同生活室



第４回運営会議「グループホーム　きぼう」活動状況報告（別紙）

経　過

　平成２４年９月 第３回運営会議　開催

　　　　　　９月 敬老会　開催

　　　　　１１月 新規入居者１名　　９床　満床となる

　　　　　１１月 伊奈町による　実地指導の実施

　　　　　１１月 インフルエンザ予防接種（入居者及び職員）実施

　　　　　１１月 職員向け内部研修会（１回目）　開催

　　　　　１１月 地域密着型外部評価　評価機関決定

　　　　　１２月 アメリカ研修　管理者が参加

　　　　　１２月 クリスマス会　開催

　　　　　　１月 職員向け内部研修（２回目）　開催

１/３０現在 ９名入居

（伊奈町在住　４名・さいたま市　２名・蓮田市　１名・上尾市　２名）

活動報告

　①「敬老会」・「クリスマス会」の開催

　9/26 に「敬老会」・12/12 に「クリスマス会」を開催しました。入居者のご家族も平日に

もかかわらず、多数、来所いただき盛況な行事となりました。内容としては、「敬老会」に

ついては、ホットケーキをホットプレートを利用しテーブルで作成し提供しました。また、

施設側からのプレゼントをお渡ししました。「クリスマス会」は、ゲーム（風船バレー）を

おこなったり、サンタさんからのプレゼントをお渡ししました。

　どちらも、入居者さんから好評でした。

　②伊奈町からの実地指導について

　11/15 午後から伊奈町福祉課より 3名の方がおみえになり実地指導を受けました。

　結果は、「適正」とのことであったが、以下の２点を要望として伝達されました。

１点目　電話器近くに緊急連絡網及び緊急連絡場所について見やすいように掲示すること

２点目　職員の勤務表を、利用者家族が見やすいところに掲示すること

　これらについては、現在、要望どおり対処しています。

　③「感染症予防対策」について

　今年も、感染症（インフルエンザやノロウイルスなど）が蔓延する可能性が考えられ、

ことに入居者が罹患した場合、命にかかわることが予想されます。このため、共同生活室

内に大型加湿器を３台購入し、湿度をなるべく４０％程度にするよう設定しています。ま

た、入居者全員に１１月１６日に公費にてインフルエンザ予防接種を完了しました。職員

も、全員１１月内に接種完了しています。

　１／３０現在、インフルエンザの罹患者はおりません。引き続き、注意していきます。

　④「研修会」について

　開設から半年以上が経過し、当初取り決めていたことが、実情にそぐわないことや介護

技術の個人差など、その日の出勤者だけでは決められないことや全体の意見を聞きたい事

柄などが発生してきました。このため、内部研修会として最低月に一度、勤務者以外の職



員も参加し話し合いが出来るように企画しました。

　１回目は 11 月 29 日午前９時～「スタッフ間のコミニュケーション不足について」話し

合いを持ちました。

　２回目は 1月 11 日午前９時～「介助方法の統一について」・「平成 25 年度　行事・レク

リエーションについて」話し合いを持ちました。

　今後も、月に１度定期的に行なっていく予定です。

　

　12/1～9 まで、管理者が「のぞみ病院アメリカ研修」の一員として参加しました。この

研修は、希望病院　神経内科医師を中心にリハビリテーション課の職員とあわせ５名で、

サンフランシスコとフェニックスにある認知症や高次脳機能障害に対する研究機関や治療

機関などを見学し、また講義を受けてきました。

　管理者としての感想は、アメリカの社会制度が日本とは異なり、今回訪問した研究機関

は、かなり高度な研究をおこなっているところでしたので、具体的に今後のグループホー

ム運営には反映しづらいが、たいへん感銘を受けたものとなりました。

　⑤「地域密着型外部評価　評価機関」決定

　グループホームは、年に１回、施設でもなくご利用者でもない埼玉県が認可している第

三者機関が、外部評価として客観的にグループホームのサービスの質を評価されないとい

けません。また、外部評価の結果は、事業者から、サービス利用者や利用希望者に対して

情報提供さることはもとより、インターネット上でも公開されます。

　今回、「NPO法人 ケアマネージメントサポートセンター」と契約し、現在、利用者家族

にアンケート調査をおこなっており、２月２１日（木）訪問調査を受けることになってい

ます。

　

　⑥新規入居者について

　８月以降、１床空きの状態でしたが、１１月１２日１名の入居者を迎え入れ、ようやく

９床満床となりました。その後も、電話での問い合わせがありましたが、「現在満床状態で

ある」とお伝えしています。基本的には、予約受付という形にはなりますが、入居受付は

継続します。

　⑦次回、運営会議開催予定について

　予定どうり「３月 27 日（水）午後２時から」開催します。

以　　上


